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22 декабря 
прошли 
внеочередные 
выборы главы 
Солнечногорского 
района.

По данным территориаль-
ной избирательной комиссии, 
в голосовании приняли участие 
27 477 чел. (25,9%). С огром-
ным отрывом, набрав 56,72% 
голосов, победил Александр 
Якунин. Вторым к финишу 
пришел Александр Волнушкин 
(18,03%), третьим – Василий 
Харпак (8,48%).

Поздравляем Александра 
Владимирович Якунина с из-
бранием на должность главы 
Солнечногорского района, же-
лаем ему оправдать огромное 
доверие избирателей!

– Чего вы ждете от Алек-
сандра Якунина, назначенно-
го вами на должность врио 
главы Солнечногорского рай-

она? – спросил наш корреспон-
дент губернатора Московской 
области Андрея Воробьева.

– Я жду, что с приходом 
нового главы будет наведен 
порядок, которого очень ждут 
жители. Не сомневаюсь, что но-
вая команда сможет оправдать 
доверие жителей, а мы окажем 
максимальное содействие.

Это важные выборы для 
района, потому что до сих пор, 
и я вынужден это признать, си-
туация оставляла желать луч-
шего. Но все-таки я рассчиты-
ваю, что с приходом молодых 
ответственных людей ситуация 
в Солнечногорске будет ме-
няться. Этот район должен 
стать флагманом развития, а 

не плестись в хвосте, потому 
что потенциал Солнечногорска 
великолепный, прилегает он к 
аэропорту Шереметьево, стро-
ится ЦКАД, и уж точно там ме-
сто для современных предприя-
тий, а не для свалок, которыми 
сегодня известен Солнечногор-
ский район.

 С.ВАВАЕВА

Главой Солнечногорского района 
избран Александр Якунин

www.tonusclub-solnechnogorsk.ru      www.tonusclub.ru

Солнечногорские 
будни и праздники Тренажеры работают- 

вы отдыхаете!
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Уважаемые жители
Солнечногорского

района! 

Дорогие друзья!
От всей души благодарю вас за то, 

что поддержали мои начинания, прого-

лосовав за мою кандидатуру на выборах 

главы Солнечногорского района! Сделаю 

все, чтобы оправдать ваше доверие!

Для меня это очень ответственный 

шаг. Я отчетливо понимаю весь объем 

задач, которые предстоит решать ново-

му руководителю района. Большинство 

из них копились годами и моя главная за-

дача – переломить эту ситуацию.

За короткий срок мы с вами разрабо-

тали программу стратегического разви-

тия муниципального образования. Сле-

дующий этап – планомерная реализация 

программных пунктов, в том числе озву-

ченных в ходе избирательной кампании. 

Открытость и прозрачность действий 

должны стать визитной карточкой адми-

нистрации Солнечногорского района.

В ходе  голосования в участковые и 

территориальную избирательные комис-

сии поступали жалобы по поводу различ-

ных нарушений. Хочу подчеркнуть: все 

без исключения обращения обязательно 

будут рассмотрены. Беру этот вопрос под 

личный контроль.

Александр ЯКУНИН

В новый год – 
с главными призами!

...Озаряет светом 
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Новоселье
 с Дедом Морозом!

19 декабря, в честь праздника Николая 
Чудотворца, состоялось торжественное 
открытие дома №12 по ул. Баранова. 
Этот дом назван «Николина панорама». 
Действительно, с 17-го этажа открывается 
прекрасный вид на озеро Сенеж, на центр 
города с уютными скверами и фонтаном, 
на памятник истории и архитектуры XIX в. – 
церковь Николая Чудотворца.

Наша справка. В 2011 г. создана инвестиционно-
строительная компания ООО «МегаСтрой» (ген-
директор Василий Загурский) – застройщик дома 
№12 по ул. Баранова. В сентябре 2012 г. заложен 
первый камень в фундамент здания, дом сдан в 
эксплуатацию в декабре. 18-этажный 5-секционный 
монолитно-кирпичный жилой дом со всей необходи-
мой инфраструктурой, встроенными общественными 
помещениями входит в состав 1-го мкрн Солнечно-
горска. 

Общая площадь застройки – 2254 кв. м, общая 
площадь квартир – 21 006 кв. м. Количество квартир – 
336. Планируемое количество жителей в доме – по-
рядка 700 чел. Все квартиры проданы, 90% новосе-
лов – жители Солнечногорского района. 

Основные строительно-монтажные работы вы-
полняли ООО «СтройСити» (рук. А.Дунаевский), ЗАО 
«Энергоагромонтаж» (рук. А.Архангельский), ООО 
«Элтранс» (гендиректор Д.Мальцев), ООО «ПКФ 
ВАРД» (гендиректор П.Рудась).

ООО «МегаСтрой» входит в состав Некоммер-
ческого партнерства «Промышленники и предпри-
ниматели Солнечногорского района». На церемонии 

открытия присутствовали коллеги В.Загурского по 
партнерству, в т.ч. председатель Совета НП, пред-
седатель Совета директоров ООО «Форма-строй» 
С.Федотов и П.Рудась – их коллективы внесли нема-
лый вклад в возведение дома-красавца.

В.Загурский считает, что даже по меркам Москвы 
построить такой дом за 15 мес. удается не всем.

– За счет дружной концентрации усилий всех 
подрядчиков и субподрядчиков нам все это удалось 
сделать, – сказал он в беседе с журналистами. 

С ним согласна на 100% новосел Ирина Буруси-
на, которая пришла на церемонию открытия с дочкой 
Машей, чтобы поблагодарить строителей.

– Дом красивый, теплый, – говорит Ирина. – 
Больше бы таких домов!

С успешным завершением большого дела строи-
телей и новоселов поздравили и.о. председателя 
районного Совета депутатов Б.Лецин, заместитель 
главы Солнечногорского района А.Кривцов.

Под занавес торжественной церемонии из подъ-
езда вышли Дед Мороз и Снегурочка. Так что вместе 
с поздравлениями в адрес строителей и новоселов 
прозвучали новогодние пожелания. 

 С.ВАВАЕВА, 
фото автора

ВизитыОткрытие

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

Губернатор Московской области Андрей 
Воробьев заявил, что к чемпионату мира 
по футболу 2018 г. инфраструктура вокруг 
аэропорта Шереметьево преобразится.

18 декабря губернатор Московской обла-
сти А.Воробьев с рабочим визитом побывал 
в Международном аэропорту Шереметьево. 
Одни из поводов визита и тем для обсуждения 
лежали на поверхности – группа журналистов 
из Солнечногорска добиралась до терминала 
«Б» около двух часов, лавируя в пробках на 
Ленинградском и Шереметьевском шоссе. 
Рядом с воздушной гаванью еще один про-
блемный участок – поворот на Лобню.

Кроме транспортных проблем в ходе 
визита обсуждались условия развития ин-
фраструктуры прилегающих к аэропор-
ту территорий в направлениях деловой, 
выставочно-гостиничной и туристической 
деятельности; создание условий для страте-
гического развития аэропорта Шереметьево.

Глава Подмосковья познакомился с 
планом-схемой организации дорожного дви-
жения на нерегулируемом перекрестке в сто-
рону Лобни. По словам начальника главного 

управления дорожного хозяйства региона 
Константина Ляшкевича, планируется из-
менить направления транспортных потоков, 
установить светофоры. К началу лета 2014 г. 
дорога будет расширена. Кроме того, в бли-
жайших планах – реконструкция участка Ста-
рошереметьевского шоссе протяженностью 
более 6 км: расширение дороги до 4 полос. 

Далее губернатор побывал на строи-
тельстве скоростной дороги М-11 «Столица». 
А.Воробьев сказал о том, что первый участок 
скоростной трассы Москва – Санкт-Петербург 
открывается через год. Эта дорога позволит 
за 7-10 мин. доехать от МКАД до Шереметье-
во и позволит разгрузить Ленинградское и 
Дмитровское шоссе.

Следующий пункт – железнодорожный 
терминал «Аэроэкспресс», благодаря которо-
му добраться с Белорусского вокзала до аэро-
порта Шереметьево можно за 35 мин. До 30% 
пассажиров пользуются аэроэкспрессом.

– Мы заинтересованы в дальнейшем раз-
витии и будем поддерживать инициативу про-
кладки 3 и 4-го пути от Белорусского вокзала. 
Этот проект должен быть реализован, – под-
черкнул А.Воробьев. Генеральный директор 
Шереметьево Михаил Василенко сообщил, 
что проект планируется реализовать к 2017 г.

В здании терминала «Е» главе региона 
продемонстрировали интерактивное табло 
«тачскрин», которое содержит сведения о до-
стопримечательностях Московской области 

и служит справочником-путеводителем для 
пассажиров и гостей аэропорта.

После посещения музея аэропорта Ше-
реметьево в Центре управления аэропортом 
глава Подмосковья провел совещание, в ходе 
которого обсуждалось развитие транспортно-
го узла. В работе совещания приняли участие 
представители аэропорта, министры прави-
тельства Московской области, члены Обще-
ственной палаты региона – Лев Лещенко и 
Игорь Бутман.

– Мы здесь сегодня для того, чтобы ока-
зать поддержку аэропорту Шереметьево, мы 
заинтересованы в его развитии, – сказал 
А.Воробьев, открывая совещание. – Програм-
ма расширения и увеличения пассажиропото-
ка амбициозна, и область будет принимать в 

этом самое активное участие, содействовать 
акционерам и менеджменту в развитии. Для 

нас это огромное количество рабочих мест: 
порядка 50 тыс. чел. задействованы в аэро-
портовом хозяйстве и в прилегающих ком-
плексах. Мы заинтересованы в том, чтобы 
экономика работала и давала нам хороший 
эффект, в частности, для Химок, Долгопруд-
ного, Лобни и Солнечногорского района. 

В ходе обсуждения рассмотрены во-
просы транспортной доступности аэропор-
та Шереметьево, проекты строительства 
взлетно-посадочной полосы, Северного 
терминального комплекса и 3-го топливно-
заправочного комплекса с учетом необходи-
мости транспортного обеспечения предстоя-
щего чемпионата мира по футболу в 2018 г. 

Развитие территорий, прилегающих к 
воздушной гавани, – один из приоритетных 

вопросов. Главы Химок, Лобни и врио главы 
Солнечногорского района Александр Якунин 

получили указание навести порядок в придо-
рожной сети.

– Здесь необходимы современные 
комплексы, потому что туристы и граждане 
России, которые приезжают сюда, должны 
любоваться пейзажами и современной архи-
тектурой, – заявил глава региона.

В завершение совещания губернатор 
А.Воробьев и генеральный директор ОАО 
«Международный аэропорт Шереметьево» 
М.Василенко подписали Соглашение о со-
трудничестве между Правительством Москов-
ской области и аэропортом Шереметьево.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото А.ЕВСЕЕВА

Развитие Шереметьево – 
развитие Солнечногорья

19 декабря в Солнечногорске побывал 
министр физической культуры, спорта и 
работы с молодежью Московской области 
О.Жолобов. Олег Владимирович приехал, 
чтобы убедиться, насколько качественно 
выполнены работы на объектах, 
построенных и отремонтированных 
по губернаторской программе «Наше 
Подмосковье». 

Министра встречали заместитель главы 
Солнечногорского района М.Панфилова и 
заместитель председателя районного Коми-
тета по делам молодежи, физической куль-
туре, спорту и туризму И.Артамонов.

Во-первых, министр побывал на хоккей-
ной коробке в ЦМИС. Напомним, что по про-
грамме губернатора в Солнечногорске обу-
строены три таких площадки, в том числе по 
ул. Ленинградской и в мкрн Рекинцо.

О.Жолобов осмотрел помещение для 
переодевания, борта хоккейной коробки и 
остался доволен всем, кроме льда. Увы, по-
годные условия не позволили пока обеспе-
чить гладкое ледяное покрытие. 

В Подмосковье около 700 хоккейных 
площадок. Министр сообщил, что 1 марта 
по итогам конкурса будут объявлены 50 луч-
ших площадок. Требования к конкурсантам: 
освещение, постоянная заливка льда и его 

очистка, в т.ч. с участием детей. Кроме того, 
должна быть раздевалка или навес, хоккей-
ные ворота. Еще одно условие – регулярное 
проведение соревнований. О.Жолобов от-
метил, что хоккейная площадка в ЦМИС – 
на уровне, осталось дождаться морозов. На-
помним, стоимость бортов для хоккейной 
коробки – около миллиона рублей.

Вопрос по обслуживанию объекта спор-
тивный министр обсудил с ребятами и взрос-
лыми. Олег Владимирович оставил им свои 
визитные карточки с номерами телефоном 
и адресом электронной почты, просил сооб-
щать о возникающих проблемах и выразил 
готовность участвовать в их решении.

– Главное – я слышал сегодня благодар-
ность от жителей, родителей, учителей, – 
сказал министр нашему корреспонденту.

Следующий объект – спортзал лицея 
№1 им. Блока, изменившийся после ремон-
та до неузнаваемости. Примечательно, что 
кардинальная реконструкция (собственно, 
от старого зала остались только стены) за-
вершена всего за две недели. Здесь рабо-
тали специалисты группы компаний «Новые 
спортивные технологии», которые исполь-
зовали самые современные материалы, в 
т.ч. ПВХ-покрытие, а также оборудование 
зарубежного и российского производства.
Министр остался доволен результатами.

– Я не думал, что за 10 дней зал мо-
жет так преобразиться: поменяли наполь-
ное, фронтальное покрытия, тренажеры. 

Стоимость ремонта зала – около миллиона 
рублей, – сказал он в беседе с представи-
телями СМИ. 

– Олег Владимирович, будет ли про-
должение? Появятся ли в нашем районе 
новые спортивные объекты?

– Думаю, продолжением должен зани-
маться и район. Мы показали, что можно де-
лать хорошие добрые вещи. Губернатор обе-

щал помочь и сделал это. Дальше надо идти 
рука об руку, потому что район тоже должен 
быть заинтересован в хороших спортивных 
делах. Давайте делать это вместе, мы будем 
помогать. 

В честь обновленного спортзала состо-
ялся настоящий праздник. Министр вручил 
награды специалистам в сферах физической 
культуры, работы с молодежью. А школьники 
получили в подарок клюшки с автографом 
О.Жолобова. Еще один подарок – мастер-
класс от игроков БК «Химки» Никиты Балашо-
ва и Руслана Патеева.

 С.МАРКОВА, фото автора

Чтобы закаляться, 
как сталь
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Все в нашей жизни устроено так, что 
без электроэнергии – никуда. Озарить 
светом будни и праздники нам помога-
ют энергетики. Примечательно и удиви-
тельно, что профессиональный празд-
ник – День энергетика – отмечается в 
один из самых коротких световых дней 
в году – 22 декабря, в день зимнего солн-
цестояния. Это, пожалуй, символично, 
поскольку тьма нам не страшна, когда 
рядом – Профессионалы, несущие свет 
в каждый дом.

Благодаря энергетикам уже 75 лет Сол-
нечногорье сверкает яркими огнями. 

Летопись пишется 
людьми

Наше знакомство с предприятием 
«Горсвет» началось в кабинете директора. 
Собственной компанией Сергей Заводский 
руководит почти 15 лет. В 2014 году 22 
июля сотрудники будут праздновать юби-
лей предприятия. 

Наш собеседник – бизнесмен в первом 
поколении, компанию он создавал и про-
двигал, как говорится, на свой страх и риск. 
А начинал карьеру рабочим в энергочасти 
на Октябрьской железной дороге, помогал 
поддерживать в надлежащем состоянии 
рельсовый пассажиропоток от Ленинград-
ского вокзала до станции Чуприяновка. 
Сергей учился в зеленоградском МИЭТ – 
постигал азы инженера автоматизирован-
ного управления.

– Сергей, вы помните первый кон-
тракт своей компании?

– Конечно. Это были садовые това-
рищества Cолнечногорского района. Мы 
проводили электрификацию, обеспечивая 
солнечногорцев электричеством.

С тех пор прошло много времени. Вслед 
за самим «Горсветом» выросли и его пар-
тнеры. 

В Солнечногорском районе при участии 
компании происходит подключение к элек-
тричеству новых жилых районов. 

Коллектив 
единомышленников

Большинство работников «Горсвета» 
отдали предприятию много лет, а некото-

рые работают с момента основания ком-
пании. Среди них – заместитель директора 
по строительным вопросам Виктор Евлам-
пиев и специалист Сергей Гуля. Долгое 
время на предприятии трудятся начальник 
проектного отдела компании Николай Рагу-
деев и монтажник Руслан Чугурян. Всего на 
предприятии 32 человека, в обслуживании 
находится 8 единиц техники, в т.ч. крупно-
габаритной.

Нам удалось выяснить, что самый по-
читаемый праздник в «Горсвете» – День 
энергетика, который празднуется 22 дека-
бря. Конечно, не остаются в стороне Новый 
год, 8 Марта и День защитника Отечества. 
Коллектив молодой, энергичный и предпо-
читает активный отдых на природе. 

Футбол и судьбы
Когда мы готовились к интервью с 

С.Заводским, то никак не могли припом-
нить, где еще сталкивались со словом 
«Горсвет». Вроде бы на слуху было, но па-

мять ничего не хотела подсказать. Нам по-
мог сам Сергей:

– Большую работу по обслуживанию 
электрических сетей мы проводим в Крив-

цовском поселении. Там, кстати, находится 
наш подшефный футбольный клуб…

– И это ребята вашего клуба заняли 
1 и 3-е места в районном первенстве по 
футболу среди младших игроков. Их на-

граждали на сцене Дома культуры «Леп-

се» в преддверии Дня физкультурника? 

– Точно так. Уже два года как я взял 

шефство над кривцовскими ребятами. Мне 

говорили: «Для чего тебе этот дворовый 
мальчишеский футбол? Они никакого ре-
зультата не принесут». Но я захотел поуча-
ствовать в жизни команды не для результа-
та, а для самих ребят. 

Перспектив поначалу действительно 
было маловато – всего десяток парней за-
нимались футболом. Но теперь в несколь-
ких «возрастах» на открытом поле летом и 
закрытой площадке «Компонента» зимой 
тренируются пятьдесят молодых футболи-
стов. 

Они обеспечены экипировкой и инвен-
тарем. Каждый второй парень, которого я 
сегодня встречаю на улицах Кривцово, но-
сит футболку с нашим именем «Горсвет», – 
смеется С.Заводский.

Ребят тренирует президент солнечно-
горской Федерации футбола Валерий По-
мялов. «В кривцовских ребят он вкладывает 
душу, словно в своих родных детей», – 
подчеркивает наш собеседник.

Vox Populi
– Некоторое время назад вы стали 

участником некоммерческого партнерства 

ООО «ГОРСВЕТ» ОЗАРЯЕТ 
СВЕТОМ СОЛНЕЧНОГОРСКИЕ 
БУДНИ И ПРАЗДНИКИ

поздравляет 
Солнечногорск 
с юбилеем!

ЗАВОДСКИЙ 
Сергей Петрович
Генеральный директор
ООО «Горсвет»

ООО «Горсвет»
Компания «Горсвет» в течение 13 лет успешно осу-

ществляет свою деятельность на рынке электро-

энергетики Солнечногорского района и соседних 

регионов Московской области. За этот период спе-

циалистами компании сданы в эксплуатацию сотни 

объектов. «Горсвет» проводит электромонтажные 

работы в доме, квартире, на производстве. 

Специалисты высокой квалификации с учетом всех 

требований СНиП и отраслевых стандартов способ-

ны выполнять работы в сжатые сроки и без потери 

качества.

Уважаемые коллеги!

Примите искренние 

поздравления с профессиональным 

праздником!

Сложный и напряженный, но такой необходимый 

труд работников энергетической отрасли заслужива-

ет особой признательности и уважения. От нашей каж-

додневной работы напрямую зависят бесперебойная 

работа промышленности, транспорта, связи, социаль-

ной сферы, а также комфорт и уют в домах земляков. 

Желаю всем безаварийной работы, экономической 

стабильности, уверенности в своих силах, бодрости 

духа и новых успехов в благородном труде на благо 

Солнечногорья! Пусть в наступающем 2014 году во-

плотятся в реальность все ваши самые смелые планы, 

пусть удача сопутствует всем вашим начинаниям! 

С.Заводский

«Промышленники и предприниматели Солнечногорско-
го района». Что для вас значит стать членом этого бизнес-
сообщества?

– Почетно и ответственно находиться в союзе таких людей – 
уважаемых, успешных, добившихся всего самостоятельно.

– Какую роль, по вашему мнению, выполняет некоммерче-
ское партнерство?

– Оно способствует объединению солнечногорских предприни-
мателей и тем самым позволяет высказывать консолидированное, 
единое, а значит, сильное мнение, с которым нельзя не считаться. 
Это голос авторитетного большинства. Бизнес хочет, чтобы с ним 
считались, и партнерство позволяет осуществить это. 

Кроме того, мы надеемся на крупные совместные проекты сол-
нечногорских предпринимателей, в которых «Горсвет» обязатель-
но примет участие. Ведь наша общая задача состоит в том, чтобы 
трудиться на благо родного города, где бы людям жилось светло и 
комфортно. 

Е.АНДРЕЕВ, фото А.ЕВСЕЕВА

C ДНЕМ ЭНЕРГЕТИКА!
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СПОРТ АВТОМАГИСТРАЛЬ

 С начала текущего года на территории обслуживания ОГИБДД ОМВД 
России по Солнечногорскому району зарегистрировано 5 дорожно-
транспортных происшествий, в которых 5 несовершеннолетних 
участников дорожного движения получили травмы различной 
степени тяжести.

Обращает на себя внимание тот факт, что одно происшествие с малолетним 
пешеходом произошло в зоне пешеходного перехода, второй случай наезда ав-
томашины на ребенка произошел во дворе жилого дома. 

К сожалению, в дорожных происшествиях страдают и малолетние пассажи-
ры транспортных средств, при этом до сих пор большинство детей перевозится в 
автомобиле без использования детских удерживающих устройств. 

Некоторые родители считают, что приобретение детского автокресла – 
пустые траты, забывая при этом, что дети-пассажиры даже в незначитель-
ных авариях подвергаются опасности в большей степени, чем взрослые. 

Перевозка детей в автомобиле, с использованием детского удержива-
ющего устройства является одной из главных гарантий безопасности. Не 
стоит забывать и о том, что с сентября текущего года значительно увеличе-
на сумма административного штрафа за данное нарушение ПДД, которая 
составляет теперь 3 тыс. руб., что сопоставимо со стоимостью автокресла 
для ребенка.

В целях предупреждения аварийности с участием детей и подростков 
20 декабря 2013 года года на территории Солнечногорского района прово-
дилось профилактическое мероприятие «Ребенок – пассажир, пешеход», 
направленное на предупреждение и пресечение нарушений водителями 
правил проезда нерегулируемых пешеходных переходов и нарушений пра-
вил перевозки детей в автомобиле, а также нарушений пешеходами пра-
вил перехода проезжей части.

Участие в профилактическом мероприятии принимали представители 
общественных организаций и средств массовой информации Солнечно-
горского района.

 Госавтоинспекция 
Солнечногорского района

Профилактическое 
мероприятие 
«Ребенок – пассажир, пешеход» 

Открытое первенство Можайского муниципального 
района по спортивной аэробике, прошедшее в 
Можайске 15.12.2013 г., наглядно показало, что у 
солнечногорской аэробики есть не только отличное 
настоящее, но и блестящее будущее!

Конечно, каждый рекорд, 
каждое достижение солнеч-
ногорских спортсменов зна-
чимо и ценно. Но из года 
в год, из месяца в месяц, 
повторяя имена наших чем-
пионов, мы порой за-
бываем, что важно не 
только кто занимает 
ступеньки пьедеста-
ла сегодня, но и кто 
придет им на смену. 
Вот почему наши 
тренеры без уста-
ли вывозят ребят 
на все областные и 
всероссийские стар-
ты, открывая новые 
таланты, заботливо 
выращенные в стенах 
СК ДЮСШ.

В Можайске сол-
нечногорцы встретились 
с соперниками из Химок, 
Дмитрова, Москвы, Зе-
ленограда и хозяевами со-
ревнований. Участников было 
много, но и организаторы не 
подкачали. 

Спортсменам были соз-
даны все условия для успеш-
ных выступлений.  И ребята 
не подвели. В возрастной 
категории 6-8 лет среди со-

листов 1-е места у 
Павла Попкова в 

соревновании 
мальчиков и 

у Александры 
Семченко в со-
ревновании дево-
чек. Бронзовую 
медаль заслужен-

но получил Даниил 
Калашников. Паша и Саша 

стали обладателями еще 
одной золотой медали, уже 

в паре. 2-е место у Даниила 
Калашников и Анастасии Бай-

мурзаевой, 3-е – у Василины Ка-
басиной и Михаила Фролова. 

В соревновании трио первыми 
стали Анастасия Баймурзаева, Ксе-

ния Позднова и Алена Красникова, 
в соревновании групп золото у Ана-

стасии Баймурзаевой, Василины 
Кабасиной, Ксении Поздновой, 
Михаила Фролова, Алены Крас-

никовой. Серебро среди групп  в этой возрастной 
категории получили дебютанты соревнований, воспи-
танники молодых тренеров Виктории Титковой и Мари-
ны Козловцевой – Роман Капустин, Яна Хомутинина, 
Ксения Косюкова, Полина Дмитриева и Дарья Ереми-
на. Так что преемственность поколений в спортшко-
ле – налицо.

В возрастной категории 9-11 лет конкуренция всег-
да высока, оттого так приятны достойные результаты. 
На 1-ю ступеньку пьедестала поднялся любимец сол-
нечногорской публики Иван Барабанов. Он же вместе 
с Анастасией Вахониной стал первым и  среди пар. 

В сольных выступлениях все три призовых места у 
наших девочек: золото у Надежды Королевой, серебро 
у Виктории Ивановой и бронза у Ирины Крупчатнико-
вой. Девочки проявили себя и в соревновании трио: зо-
лото у Надежды Королевой, Анастасии Максимовой и 
Ирины Крупчатниковой, бронза у Виктории Ивановой, 
Софьи Барабанцевой и Натальи Остриковой. 

В группах серебро досталось Анастасии Комлик, 
Ирине Крупчатниковой, Карине Широковой, Ульяне 
Горчаковой и Марии Лесковой, а бронза – у Софьи Ба-
рабанцевой, Виктории Ивановой, Лидии Цыбиковой, 
Елизаветы Грабовской и Виктории Андрюхиной. 

Не подвела и возрастная категория 12-14 лет. Зо-
лотой медалью отмечено выступление Алины Харько-
вой, что не помешало ей повторить успех и в трио вме-
сте с Валерией Огородниковой и Дарьей Игнатьевой.

 Подготовила С.М.

Новые имена!

13 декабря в СК «Авангард» 
состоялся 3-й традиционный 
любительский турнир по 
волейболу на Кубок холдинга 
«Агрострой». Турнир проходит 
накануне Нового года, 
обеспечивая праздничное 
настроение и спортсменам, и 
болельщикам. 

Председатель Совета директоров 
холдинга «Агрострой» А.Воробьев счи-
тает, что главный приз для команд – 
участие в турнире. А если говорить о 
материальной стороне дела, то победи-
телей ждали чайник-термос, телевизор, 
музыкальный центр.

В этом году в соревнованиях приня-
ли участие 6 команд, в составе тех, для 
кого волейбол – прекрасная разрядка 
после напряженных трудовых будней. 
Капитан команды «Вымпел» А.Жаров – 
гандболист и фанат спортивной аэро-
бики. Он уверен, что спорт – движение, 
сила, жизнь. 

А.Воробьев – вдохновитель турнира 
и организатор спортивного волейболь-
ного коллектива холдинга «Агрострой» – 
третий год играет в хоккей, он кмс по би-
атлону. В его спортивном активе также 
футбол, горные лыжи.

Не отстает от игроков и бессмен-
ный на протяжении трех лет главный су-
дья соревнований А.Пименов – заядлый 
футболист, волейболист. Андрей счита-
ет, что турнир по волейболу вполне мо-
жет получить статус «открытого», если 
участвовать в нем изъявят желание 
представители трудовых коллективов 
из Клинского, Дмитровского районов, 
москвичи – да все, кто захочет. Это зна-

чит, что у турнира есть перспективы и 
точки роста.

На трибуне собрались болельщики 
в фирменных майках холдинга «Агро-

строй». Одна из них – финансовый ди-
ректор холдинга Е.Хоботова – сообщила, 
что свою команду агростроевцы активно 
поддерживают уже третий год. 

– Игра есть игра. Участники команд – 
сильные соперники. Не всегда удача 
улыбается нам, один раз мы заняли 3-е 
место, – сказала Елена. – Думаем, что за 
3 года наша команда подтянулась, и фор-
туна повернется к нам лицом. 

Тем временем болельщики развора-
чивали флаги и учили кричалки: «Умеем 
работать, умеем играть. «Агрострой» – 
так держать!», «Агрострой» лучше всех! 
Там, где мы – всегда успех!».

– Кричалки придумываем всем кол-
лективом, стараемся поддерживать кол-
лег и в работе, и в спорте.

И вот – построение, пожелания по-
беды, честной игры. В бой!

Председатель Совета директоров 
ООО «Форма-строй» С.Федотов занял 
место среди болельщиков и заявил, что 
сегодня он – запасной игрок, пришел под-
держать свою команду.

– Хороший турнир, – сказал он на-
шему корреспонденту. – Молодцы агро-
строевцы, что организовали турнир, это 
здорово! 

Итак, по итогам турнира 1-е место, 
Кубок холдинга «Агрострой» и телеви-
зор выиграла команда «Вымпел»; 2-е – у 
ОАО «ЭКСР» (городское хозяйство); 3-е – 
у команды «Надежда»; 4-е – у ОАО «Аг-
рострой»; 5-е – у ООО «Форма-строй»; 
6-е – у команды «Салют».

 С.ВАВАЕВА, фото Е.ХОБОТОВА

В новый год – 
с главными призами!
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КРАСОТА, ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ

3 января 2014 г., пятница
Детское новогоднее цирковое представление 

«АЙБОЛИТ И ЕГО ЗВЕРИ». Начало в 17.00.

4 января, суббота 
КОНЦЕРТ ГРУППЫ «МИРАЖ». Начало в 17.00. 

7 января, пятница
Детский спектакль областного театра им. Островского  

«БЕЛОСНЕЖКА И СЕМЬ ГНОМОВ».

 Начало в 17.00. Цена билетов: 500-600 руб.

Касса работает: 
ежедневно с 9.00 до 20.00, без перерыва на обед. 

Суббота с 12.00 до 16.00. Воскресенье с 10.00 до 14.00. 
Телефоны для справок: 8 (4962) 63-1177, 8 (4962) 61-0518.

3 января 2014 г., пятница
Детское новогоднее цирковое представление

Й

Афиша ДК «Выстрел»

Красота, да и только! 

К современным дамам жизнь 
предъявляет особые требования. 
Мы должны одновременно быть 
и хорошими домохозяйками, 
и заботливыми матерями, и 
энергичными бабушками, и 
успешными в работе, и интересными 
в общении. При всем этом еще нужно 
привлекательно выглядеть. 

Каждая женщина хочет нравиться окру-
жающим и самой себе. И каждая понимает, 
что чудес не бывает, чтобы хорошо выгля-
деть и отлично себя чувствовать, нужно за-
ниматься спортом. Существует множество 
финтес-центров и СПА-салонов, но ведь все 
мы разные: эта немного стесняется изме-
нившейся после родов и кормления грудью 

фигуры, та никогда со спортом не «дружи-
ла», у кого-то есть некоторые медицинские 
противопоказания, а кто-то отговаривает-
ся – мол, возраст уже не тот.

В начале декабря в нашем городе от-
крыл свои двери женский фитнес-зал «То-
нус Клуб», чтобы больше женщин открыло 
сердца спорту и здоровому образу жизни.

«Мы работаем, чтобы женщины ста-
ли счастливее!» – это девиз и цель клуба, 
сформулированные еще 10 лет назад, когда 
был открыт первый зал в Санкт-Петербурге. 
Сейчас «Тонус»-фитнес – это целая между-
народная сеть, насчитывающая 133 клуба. 
С того времени ценности клуба не устарели. 
Мы по-прежнему мечтаем иметь счастли-
вую семью, хорошую работу, а для этого 
важно хорошо выглядеть и хорошо себя 
чувствовать, несмотря ни на что! 

Особенность «Тонус Клуб» заключа-
ется в том, что это исключительно женский 
клуб, оснащенный уникальными тренаже-
рами, заниматься на которых можно аб-
солютно всем. Женщины с медицинскими 
противопоказаниями к тяжелым нагрузкам, 
без спортивной подготовки, дамы бальза-
ковского возраста – это все клиентки клу-

ба. Когда-то и они, переступив порог этого 
уютного зала, решили попробовать «что-то 
новенькое».

Людмила, 55 лет, домохозяйка: « Я за-
нимаюсь в клубе с самого открытия. С пер-
вого же дня пребываю в полнейшем восхи-
щении. Наконец-то я нашла то, что мне надо! 
Уже в первый месяц я сбросила 2,5 кг, но, в 
общем-то, килограммы для меня не особен-
но важны. Самое главное – у меня здорово 
подтянулись мышцы и кожа! Один из моих 

любимых тренажеров – тонусные столы. 
Они созданы специально для того, чтобы 
помогать делать упражнения, которые каза-
лись невозможными. Поэтому я обращаюсь 
ко всем женщинам: даже если вам кажется, 
что у вас ничего не получится, не бойтесь, 
приходите сюда. С помощью тренажеров 
мышцы приходят в тонус очень быстро, а на-
грузку всегда можно регулировать».

Тонусные столы – это гордость клуба. 
Работать на них можно как активно, так и 
пассивно. Они действительно могут все! Во 
время занятий нагрузка направлена только 
на те группы мышц, которые вы хотите про-
работать. Тонусные столы делают всю тяже-
лую работу за вас. 

Еще одно ноу-хау – вакуумный тре-
нажер. Это та же беговая дорожка или 
велотренажер, только помещенные в так 
называемую вакуумную кабину. Напри-
мер, вы бежите на дорожке, а нижняя часть 
вашего тела (живот, бедра, ягодицы) нахо-
дятся в специальном вакуумном костюме, 
подключенном к тренажеру. В результате 
усиливается циркуляция крови, ускоряется 
процесс расщепления жиров и регенерации 
в клетках и тканях. Чтобы усилить эффект, 

перед занятием обработайте проблемные 
зоны антицеллюлитным кремом. 

«Тонус Клуб» – это еще и своео-
бразный SPA-центр. Здесь представлен 
коллагенарий – уникальный аппарат, не 
имеющий аналогов в Солнечногорске. По-
средством микроволн он активирует вы-
работку коллагена в слоях кожи. И никаких 
вредных УВ-лучей! 

Снять отечность, улучшить лимфоток 
поможет инфракрасное обертывание. Оно 

представлено в двух вариантах: полностью 
или только нижняя часть туловища (штаны). 
Поскольку заниматься приходят женщины, 
которым не допускается греть грудь. 

Прессотерапийные кровати, авто-
массажные кресла – занятия в клубе помо-
гают избавиться от лишнего веса, улучшить 
осанку и походку, выровнять рельеф кожи. 

Роликовый массажер – это ваш лич-
ный массажист. С помощью его буковых ро-
ликов можно проводить как классический, 
так и антицеллюлитный массаж. Особенно 
хорошо массажер справляется с жировыми 
отложениями в проблемных зонах, разби-
вая их. 

Вы слышали про виброплатформу? 
10 минут тренировки на ней заменяют 1 час 
занятий в спортзале или 2 часа быстрого 
бега. Такой результат достигается за счет 
вибрации, которая заставляет все мышцы 
сокращаться и расслабляться, а инфра-
красные лампы, расположенные за спиной 
занимающегося, дополнительно прогрева-
ют и усиливают эффект. 

Регулярные занятия на тренажерах 
улучшают крово- и лимфообращение, на-
сыщают ткани и клетки кислородом. Уско-

ряется мозговая активность, улучшается 
память, общее самочувствие, поднимается 
иммунитет, и никакие вирусные заболева-
ния не страшны! 

И бизнес-леди, и домохозяйка – все мы 
сталкиваемся с одной проблемой: дефицит 
времени. Здесь для каждой из вас составля-
ется индивидуальное расписание трениро-
вок. Никакой привязанности и обязаловки. 
Скажем больше, занятия в клубе помогают 
научиться управлять своим временем, не-
заметно для себя становишься организо-
ванней, растет внутренний ритм, в котором 
живет женщина, в результате – успеваешь 
сделать гораздо больше дел.

Никакие диеты не заменят фитнеса! К 
тому же, диеты часто наносят непоправи-
мый вред здоровью. И только тренировки 

под руководством опытного наставника 
принесут пользу внешности и организму в 
целом. 

В клубе «Тонус» с каждой посетитель-
ницей работает индивидуальный инструк-
тор, причем совершенно бесплатно. Все 
инструкторы, конечно, женщины. К ним, как 
к подругам, приходят поддержать фигуру, 
пообщаться и просто расслабиться. 

Мы очень надеемся, что «Тонус Клуб» 
станет для вас приятным открытием. Уют-
ный зал с жизнерадостным дизайном, лег-
кий отдых за чашкой чая после тренировки, 
полезные и прияные встречи с подругами. 
Может быть кому-то он заменит диван, 
кому-то огород… Одно мы знаем наверня-
ка: «Тонус Клуб» – это легкий путь к красоте 
и здоровью! 

КОНТАКТЫ:

Солнечногорск, 
ул. Рабочая, д. 9

Тел. 8(4962)63-8880
График работы: 7.30-22.00

Тренажеры работают- 
вы отдыхаете!

www.tonusclub-solnechnogorsk.ru      www.tonusclub.ru

 Е.МИШИНА, фото автора

Визажисты Студии-
лаборатории «Арт-Визаж» 
продолжают щедро де-
литься с нами секретами 
красоты. Мелочь, казалось 
бы. Но именно соблюдение 
этих несложных правил 
поможет выглядеть 
изысканной и ухоженной. 

Для того чтобы правильно нане-
сти румяна, нужно подушечками паль-
цев прощупать скуловую косточку на 
лице, улыбнуться и нанести румяна на 
самую выступающую часть скуловой 
косточки при улыбке.

А если вы переборщили с румя-
нами, то излишек можно аккуратно 
убрать сухим ватным диском, не по-
вредив при этом весь макияж. Не 
стоит наносить румяна слишком низ-
ко, так вы визуально прибавите себе 
возраст.

Как сделать лак матовым? Очень 
просто! Для этого необходимы любой 
цветной лак для ногтей и кастрюлька 
с кипящей водой. Сначала красим 
ногти в нужный нам цвет, затем, пока 
лак еще не высох, подносим их к 
нашей кастрюльке и держим 
так, чтобы пар попадал на 
ногти. Когда лак высохнет, 
он будет матовым!

Для того чтобы розо-
вые, лиловые, фиолето-
вые, красно-коричневые 
оттенки теней не дела-
ли взгляд уставшим, а 
глаза красным, необхо-
димо после нанесения 
теней пройтись черным, 
серым или черно-
коричневым контур-
ным карандашом 
по ресничному 
краю века.

После того как 
вы прокрасите брови 
специальным каран-
дашом, обязательно 
расчешите их ще-

точкой, расположенной на колпачке 
карандаша. Так вы распределите пиг-
мент равномерно вдоль всей брови, 
результат будет естественным.

Если ваше лицо 
покрыто вес-

нушками, то 
выби-

райте самые тонкие и прозрачные 
тональные средства (в том числе 
жидкие), чтобы ни в коем случае не 
закрасить веснушки и выглядеть на-
турально.

Используйте многофункцио-
нальные продукты, которые решают 
сразу несколько задач, это удобно 

и экономит ваше время. На-
пример, блеск для губ от 

«Арт-Визаж», который не 
только придает губам 
соблазнительный блеск, 
но и обладает смягчаю-
щим и заживляющим 
свойствами.

Еще больше 
советов – 
в группе 
Контакта 
http://vk.com/
art_visage и на 
сайте. 
Присоединяй-
тесь!
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 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату. ■  *8-499-733-3497

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
2101

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
9211

МАШИНУ

Автомобиль!  ■ Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто.  ■ *8-915-177-3031

Авто себе. ■  *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. ■  Покупаем 
и продаем, ремонтируем любые 
модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, 
б/у и битые, подержанные. *8-985-
768-1478, 8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы, радиодетали,  ■
микроскопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ

Сетку-рабицу ■  600 р., сетку 
кладочную 60 р. столбы 200 р., 
ворота 3500 р., калитки 1500 р., 
секции 1200 р., профлист, арматура. 
Доставка беспл. *8-910-462-0723

Мед ■  (донские медоносы, от 
пасечника) 3-л банка 1 т.р. *8-926-
99-33-612, 8-499-735-2648

Кровати металлические ■  750 
р., матрас, подушка, одеяло 400 р., 
раскладушки, спецодежда. Доставка 
беспл.  *8-916-932-4586

Кузов на ГАЗ ■  от 7000 р. Достав-
ка беспл. *8-910-462-5038   

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участок 15 сот. ■  в п. Новозави-
дово с деревенским домом. *8-495-
994-1316, 8-903-138-4166

Участок 19 соток ИЖС, ■  г. 
Солнечногорск, Обуховская ул., 11, в 
собственности более 3-х лет,10 мин. 
пешком до ст. Подсолнечная. Раз-

витая инфраструктура. На участке 
плодовые деревья. Электричество 
есть. Центральное водоснабжение, 
канализация, газ-проходят по 
границе участка. Прописка. 4,6 млн 
руб. *8-909-999-1808

Уч. 8 сот.,  ■ Клин. р-н, СНТ 
«Мадиец». Колодец, свет, огорожен, 
хороший подъезд,  600 т.р. *8-926-
304-8047

СНИМУ

Хотим снять 1-2-к. кв. у  ■
хозяина. *8-916-381-0606

СДАМ

Ангар 300 кв. м,  ■ 50 т.р. в мес., 
холодный, до Лен. ш. 50 м. *985-
768-6089

Ларек,  ■ 8-20 кв. м, привокзаль-
ная пл., 30 т.р.  в мес. *985-768-6089

Помещ. 270 кв. м,  ■ 3 этаж, пос. 
Андреевка, своб. назнач., хор. рем., 
все коммуник., удобный подъезд, 
возм. частями по 90 м. *8-964-622-
1111, 903-684-9893

ЖИВОТНЫЕ

Отдам котят ■  в добрые руки 
*8-926-156-3355

Отдаем в добрые руки пре- ■
красных щенков-«дворянинов» 
- 2 мальчика и 5 девочек. 3 месяца. 
Возможен привоз на дом. *8-916-
016-0858

Отдам котят в добрые руки: ■  
красивые, пушистые черные, белые, 
серо-белые (мал.). *8-926-156-3355

УСЛУГИ

Вывоз мусора. ■  *495-971-0813

Комплексное лечение позво- ■
ночника. Массаж + мануальная 
терапия + лечебная гимнастика. 
Сколиоз. Остеохороз. Последствия 
инсульта. Антицеллюлит. Медицин-
ское образование. Большой стаж 
работы. *8-909-166-5712

Окончание на стр. 6.
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Прием граждан представителем ГУ МВД 
России по Московской области в ОМВД 

России по Солнечногорскому району

26 декабря 2013 года в период с 16.00 до 18.00  в Отделе МВД России  по 
Солнечногорскому району по адресу: Солнечногорск ул. Дзержинского 2/8,  бу-
дет осуществлять прием граждан заместитель начальника УОСПООП ГУ МВД 
России по Московской области полковник полиции Станислав Александрович 
Рыцарев.

Убедительная просьба заблаговременно записываться на прием.
Получить более подробную информацию, а также записаться можно по 

телефону 8-496-264-4641.

Пресс-служба ОМВД России по Солнечногорскому району

Официально

РАБОТА И УЧЕБА

Изменения в отдельные законодательные акты
 Российской Федерации 
в части государственной

 регистрации прав и государственного
 кадастрового учета объектов недвижимости.

Некоторые новеллы Федерального закона №250-ФЗ «О внесении 
изменений в отдельные законодательные акты Российской 
Федерации в части государственной регистрации прав и 
государственного кадастрового учета объектов недвижимости», 
вступившие в силу 1 октября 2013 г., непосредственно раскрывают 
механизмы по защите прав собственности граждан и нацелены на 
избежание мошеннических действий с недвижимостью.

Законодательно закреплена возможность внесения в Единый государ-
ственный реестр прав на недвижимое имущество и сделок с ним (далее –
ЕГРП) записей о наличии возражения в отношении зарегистрированного 
права на объект недвижимости и о невозможности государственной реги-
страции права без личного участия правообладателя.

Запись о наличии возражения в отношении зарегистрированного пра-
ва на объект недвижимости вносится в ЕГРП на основании заявления лица, 
право собственности которого в ЕГРП было зарегистрировано ранее (да-
лее – предшествующий правообладатель).

Погашается запись в ЕГРП о наличии возражения в отношении заре-
гистрированного права на объект недвижимости на основании заявления 
предшествующего правообладателя, представленного в течение трех ме-
сяцев с момента внесения такой записи в ЕГРП на основании заявления 
данного лица.

До истечения 3 месяцев со дня внесения записи о наличии возражения 
в отношении зарегистрированного права на объект недвижимости в ЕГРП 
указанная запись погашается без заявления предшествующего правооб-
ладателя на основании решения государственного регистратора в случаях, 
установленных действующим законодательством.

Запись в ЕГРП о наличии возражения в отношении зарегистриро-
ванного права на объект недвижимости также погашается без заявления 
предшествующего правообладателя на основании вступившего в закон-
ную силу судебного акта о погашении этой записи.

Кроме того, в установленных законодательством случаях заявление о 
наличии возражения в отношении зарегистрированного права на объект 
недвижимости возвращается без рассмотрения представившему его пред-
шествующему правообладателю.

Запись в ЕГРП о наличии возражения в отношении зарегистрирован-
ного права на объект недвижимости при отсутствии иных причин, препят-
ствующих государственной регистрации права на него, не является осно-
ванием для приостановления государственной регистрации права на такой 
объект недвижимости и отказа в ее проведении.

При представлении лицом, указанным в ЕГРП в качестве собственни-
ка объекта недвижимости, или его законным представителем заявления о 
невозможности государственной регистрации перехода, ограничения (об-
ременения), прекращения права на такой объект недвижимости без его 
личного участия (далее – заявление о невозможности государственной ре-
гистрации) по заявлению о государственной регистрации права, представ-
ленному иным лицом, в т.ч. представителем собственника, не являющимся 
его законным представителем, или второй стороной сделки, если законо-
дательство допускает осуществление государственной регистрации права 
на основании заявления одной из сторон сделки, в ЕГРП вносится запись о 
заявлении, о невозможности государственной регистрации.

Наличие записи в ЕГРП о невозможности государственной регистра-
ции права без личного участия правообладателя является основанием для 
возврата без рассмотрения заявления, представленного иным лицом (не 
являющимся собственником объекта недвижимости, его законным пред-
ставителем) на государственную регистрацию перехода, ограничения (об-
ременения), прекращения права на соответствующий объект недвижимо-
сти.

Запись в ЕГРП о заявлении, о невозможности государственной реги-
страции, не препятствует осуществлению государственной регистрации 
перехода, ограничения (обременения), прекращения права, если основа-
нием для государственной регистрации права по заявлению иного лица 
является вступившее в законную силу решение суда, а также требование 
судебного пристава-исполнителя в предусмотренных законодательством 
случаях.

Информируем

Окончание. Начало на стр. 5.

Настройка пианино. ■  *8-910-
465-9266

Рем. стир. маш. ■  на дому. 
*8-926-941-1384

Ремонт квартир  ■ по фэн-шую. 
*8-916-509-0202

Стр-во домов, бань, фунд.,  ■
отделка. *8-929-662-8428

Эвакуатор 24 ч.  ■ *8-495-723-
4839

ТРЕБУЮТСЯ

Врач-стоматолог ■  терапевт, 
врач-стоматолог ортопед. *8-926-
186-2827

Водитель кат. Д, ■  график 2/2 *8 
(499) 343-2013

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ  ■
САЙТА. Резюме присылать: 

sekretarnews41@gmail.com, 

reclamanews41@gmail.com, 

Kutyrevatatiana@gmail.com, 

*499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■
бармены, офиц., повара, 

маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. 
с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Мастера в салон красоты  ■
«ЛАКШМИ». *8-962-943-6191

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплат-
ного обучения специальностям: 
бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на 
конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 
17.00 кроме сб, вс

Продавец в магазин детской  ■
одежды, ТД «Ледокол». *8-903-

229-3263, 8-926-711-3587

Разнорабочий на базу от- ■
дыха «Электрон» с проживанием, 

без в/п, *8-926-156-3355

Столяра-краснодер., маляр- ■
отделочник. *8-916-672-6193

Электросварщики ■  для 

работы с металическим профилем, 

оформление по ТК РФ, соцпакет, 

*8-903-771-7821
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Елочные игрушки – 
своими руками

В Центре социального обслуживания прошел мастер-класс 
по изготовлению елочных игрушек.

Занятие провели Лилия Ковалевская, специалист по соци-
альной работе с молодежью МЦ «Подсолнух», и волонтер Егор 
Машков.

Участница мастер-класса Лидия Игнатенко рассказала, что 
умеет вязать, вышивать. Она вспомнила, что в прошлом веке 
люди своими руками делали из разноцветной бумаги снегови-
ков, Деда Мороза, Снегурочку, шары. И елки были очень кра-
сивые, нарядные. 

Обмен опытом состоялся
12 декабря в солнечногорском Центре социального 
обслуживания прошла дружеская встреча с коллегами 
из Клина. Клинчане приехали в гости с презентацией 
своего проекта «Социальный туризм», за который они 
получили грант губернатора. Разговор состоялся вокруг 
импровизированного костра. 

В нашем Центре реализуется программа «Университет тре-
тьего возраста». На факультете «Культура и искусство» в группе 
«Родное Подмосковье» занимается 12 чел., для них организовы-
ваются поездки в храмы, усадьбы, памятные места Солнечного-
рья и Московской области. Поэтому соседи пригласили коллег 
из Солнечногорска с ответным визитом. 

В планах солнечногорского ЦСО – организация виртуально-
го туризма для своих клиентов.

 С.В., фото автора

ИНФОРМИРУЕМ
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11 декабря в Музейно-выставочном 
центре «Путевой дворец» открылась 
выставка Союза художников 
Подмосковья «Россия православная». 
Эта выставка стала традиционной: 
по инициативе клинских художников 
она проходит не первый год.

Гостей – представителей творческой об-
щественности районов Московской области – 
тепло приветствовали заместитель главы 
Солнечногорского района Мариям Панфи-
лова и председатель районного Комитета по 
культуре Иван Малахов.

Председатель Союза художников Мо-
сковской области, заслуженный художник 
России Александр Беглов высоко оценил ра-
боту коллектива «Путевого дворца»:

– Директора МВЦ «Путевой дворец» 
Ольга Михайлова – профессионал, воспитав-

ший прекрасный коллектив, который работает 
плодотворно и четко, как часы. Любой вопрос 
решается быстро и профессионально. Будем 
сотрудничать и в дальнейшем.

А.Беглов вручил художникам почетные 
грамоты и благодарности Министерства куль-

туры Московской области, а также награды 
Союза художников Подмосковья – отделе-
ниям, в том числе председателю Солнечно-
горского отделения Союза художников Под-
московья Роману Фашаяну, заслуженному 
художнику России. 

Выставка «Россия 
православная» символична 
еще и тем, что в уходящем 
2013 г. мы отмечали зна-
менательную дату – 1025 
лет крещения Руси. Тема 
духа и духовности лежит в 
основе более чем 180 ра-
бот участников выставки. 
Наряду с живописными 
полотнами в экспозиции 
представлена икона – 
бесценное сокровище пра-
вославной веры. 

Р.Фашаян отметил, 
что выставка открывается 
накануне знаменательной 

даты – 72-й годовщины освобождения Сол-
нечногорска от немецко-фашистских захват-
чиков. Он предложил посвятить эту выставку 
защитникам столицы и Подмосковья.

– Обратите внимание, с какой любовью, 
верой, надеждой написана каждая работа, – 

сказал Роман Олегович. – Художники пока-
зывают мир, в котором хотели бы жить. Тема 
православия очень сложная и ответственная, 
и авторы подошли к ее решению с большой 
ответственностью. 

В ходе открытия в Саратовском зале 
МВЦ «Путевой дворец» состоялась презен-
тация студенческого театра реконструкции 
народного костюма факультета дизайна и 
визуального искусства Московского госу-
дарственного университета им. Шолохова, 
(худ. рук. Вера Мосина). Коллекция соби-
ралась в течение 10 лет. Каждый костюм – 
дипломная работа. Для создания этих ше-
девров использовалась вышивка, в том чис-
ле жемчугом, золотая нить, кружева, бисер, 
ленты.

По традиции церемония открытия выстав-
ки «Россия православная» завершилась музы-
кальным номером – выступлением народного 
ансамбля «Святки» (рук. Ирина Соловьева).

 С.МАРКОВА, фото автора

Очередное заседание 
районной Антинаркотической 
комиссии прошло под 
председательством начальника 
Управления по региональной 
безопасности администрации 
Солнечногорского района 
Сергея Балатского.

Основной вопрос повестки дня – 
результаты работы правоохрани-
тельных органов по пресечению 
преступлений, связанных с неза-
конным оборотом наркотических 
средств и психотропных веществ.

Старший оперуполномочен-
ный по особо важным делам 2-го 
отдела 9-й службы УФСКН России 
по Московской области Дмитрий 
Мерников сообщил, что в 2013 г. 
подразделением возбуждено 50 
уголовных дел в этом направлении, 
из них: 11 – по тяжким и 27 – по осо-
бо тяжким составам преступлений.

Из незаконного оборота изъято 
около 26 кг наркотических средств, 
психотропных и сильнодействую-
щих веществ, большую часть кото-
рых составляет героин. 

Пресечена деятельность 7 
преступных групп, 2 из них дей-

ствовали на территории городского 
поселения Поварово (выходцы из 
Таджикистана и местные жители); 2 
распространяли зелье в Солнечно-
горске (жители Клинского района, 
выходцы из Узбекистана и местный 
житель). В сельском поселении 
Кривцовское выявлена преступ-
ная группа в составе выходцев из 
Узбекистана. Межрегиональная 
преступная группа действовала в 
Солнечногорском районе и Твер-
ской области, в состав которой 
входили выходцы из Таджикистана 
и жители Твери. Еще одна пре-
ступная группа поставляла кокаин 
и метадон в наш район из Санкт-
Петербурга. 

Ликвидировано 3 наркоприто-
на, в том числе групповой. 

К административной ответ-
ственности за правонарушения в 
сфере незаконного оборота нарко-
тиков привлечен 21 чел.

Д.Мерников отметил, что уве-
личивается количество изъятых 
наркотиков и число лиц, привле-
ченных к уголовной ответственно-
сти. К сожалению, несмотря на все 
усилия, ситуация остается тяжелой. 
Тем не менее по итогам работы 2-й 
отдел 9-й службы УФСКН России 
по Московской области занимает 
4-е место среди 24 территориаль-
ных подразделений Московской 
области.

Дополнил информацию ст. опе-
руполномоченный ОМВД России 
по Солнечногорскому району Олег 
Начин. Службами ОМВД выявлено 

164 преступления, в т.ч. связанных 
со сбытом наркотиков и сильнодей-
ствующих веществ – 50. Раскрыто 
70 преступлений, выявлено 2 нарко-
притона (в Пешках и Солнечногор-
ске). Изъято 55,66 г героина, 1849,8 
г курительных смесей, 93,82 г гаши-
ша, 2749,63 г амфетамина. 

В сфере незаконного оборота 
наркотиков выявлением преступле-
ний занимаются такие подразделе-
ния ОМВД, как ОУР, ОВО, ОУУП, 
ППСП и ОГИБДД. Преступления 
выявлены в Поварово, Чашнико-
во, Кривцово, Сергеевке, Новой. К 
уголовной ответственности привле-
кались граждане России, Туркмени-
стана, Украины.

Об оказании помощи наркоза-
висимым рассказал нарколог СЦРБ 
Дмитрий Киселев. Он подчеркнул, 
что основной проблемой остается 
госпитализация и реабилитация 
наркозависимых людей. 

Три года назад закрыта Черно-
гряжская психиатрическая боль-
ница. Московские учреждения 
отказывают в госпитализации, а 
своих мощностей для лечения нар-
команов область не имеет. В 2011 г. 
госпитализировано 28 чел. из 2 тыс. 
состоящих на учете наркологиче-

ских больных, в 2012 г. – 19 чел., в 
2013 г. – порядка 15, этого мало.

По словам Д.Киселева, сейчас 
на рынок выходят синтетические 
наркотики, которые по силе превос-
ходят обычные. В структуре заболе-
вания на 1-е место могут выходить 
острые психозы, которые сложно 
купировать. Общественные органи-
зации, созданные наркозависимы-
ми для собственной реабилитации, 
не принимают в коммуны тех, кто 
употребляет спайсы. Платную по-
мощь государственное учреждение 
не может предлагать.

ПНДО СЦРБ занимается лече-
нием, диспансерным наблюдением. 
Желательно создать реабилитаци-
онные центры, которые поддержи-
вали бы наркозависимых, возмож-
но, трудоустраивали их. 

Последнее время смертность 
среди наркозависимых лиц воз-
росла. Простой пример: с учета в 
ПНДО снято 9 чел., из них 8 – в свя-
зи со смертью.

Участники совещания обсуди-
ли проект решения Антинаркотиче-
ской комиссии и внесли необходи-
мые дополнения и изменения.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

В Солнечногорском районе обсудили вопросы 
профилактики заболеваемости брюшным тифом.

16 декабря в конференц-зале районной администрации 
состоялось заседание Санитарно-противоэпидемиологи-
ческой комиссии под председательством заместителя главы 
администрации Солнечногорского муниципального района 
И.Кручининой (председателя Комиссии). Основной вопрос 
повестки дня – «Об осложнении эпидемической ситуации по 
брюшному тифу в Московской области». 

По информации Управления Роспотребнадзора по Мо-
сковской области, в Подольске зарегистрировано 13 случаев 
брюшного тифа. Заболевшие – приезжие из стран ближнего 
зарубежья, а также ряда республик и областей Российской 
Федерации – проживали в «общежитии» ООО «Управляю-
щая компания «Быт-Сервис». 

В ходе эпидемиологического расследования выявлено 
и направлено на госпитализацию с симптомами кишечной 
инфекции и длительной лихорадкой 17 чел., которые в на-
стоящее время проходят лабораторное обследование с це-
лью обнаружения возбудителя и постановки диагноза. По 
предварительным результатам источниками инфекции могут 
являться лица, приехавшие из республик Средней Азии.

Как сообщила главный государственный санитарный 
врач в Клинском, Солнечногорском районах О.Зеленская, 
брюшной тиф – одно из самых тяжелых инфекционных за-
болеваний, которое может привести к летальному исходу. В 
Солнечногорском районе имеются определенные предпосыл-
ки для возникновения и распространения данной инфекции. 

Во-первых, в район прибывает достаточно много 
мигрантов, которые являются основными источниками 
инфекции. Кроме того, вызывает опасение санитарное 

состояние территорий: их очистка, состояние объектов во-
доснабжения и водоотведения, санитарное состояние объ-
ектов торговли. 

Об основных симптомах заболевания, его клиниче-
ской картине, путях передачи доложила ст. специалист-
эпидемиолог территориального отдела Управления Рос-
потребнадзора в Клинском, Солнечногорском районах 
И.Дядищева. 

При брюшном тифе, который относится к группе кишеч-
ных инфекций, поражается лимфатическая система, кишеч-
ный тракт, органы брюшной полости, возникают кровотечения 
в брюшной полости, появляется сыпь. При этом наблюдается 
сильнейшая интоксикация, температура повышается до 41 
градуса. Основным источником заражения является боль-
ной человек или бактерионоситель, который более опасен, 
т.к. у него симптомы заболевания не выражены. Основной 
путь передачи заражения – водный; контактно-бытовой и пи-
щевой – дополнительные пути. 

В Солнечногорском районе до 2010 г. случаев брюшно-
го тифа не регистрировалось. В 2010 г. выявлен единичный 
случай, когда заболел не имевший регистрации приезжий 
из Таджикистана. У граждан, проживавших с ним, при лабо-
раторных исследованиях заболевание не выявлено.

С целью предупреждения возникновения и распростра-
нения брюшного тифа на территории Солнечногорского 
района работодателям рекомендовано проводить вакцина-
цию поступающих на работу иностранных граждан. 

Прежде всего, это касается предприятий общепита, тор-
говли, ЖКХ (специалистов по обслуживанию водопроводно-
канализационной сети, санитарной очистке населенных пун-
ктов, вывоза ТБО). 

Вакцину должен приобрести работодатель, прививка 
делается бесплатно в кабинете врача-инфекциониста ЦРБ. 
Кроме того, необходимо усилить контроль над эксплуатацией 
водопроводных и канализационных сетей и объектов, повы-
шать санитарную грамотность населения по профилактике 
брюшного тифа.

Замначальника управления здравоохранения 
И.Васенкова доложила о мерах по диагностике и лечению ин-
фекционных заболеваний в МУЗ «Солнечногорская ЦРБ». В 
частности, в больнице имеются два инфекционных отделения: 
взрослое и детское. Проводится обязательная лабораторная 
диагностика всех длительно температурящих инфекционных 
больных с неясной этиологией. Проведена вакцинация лю-
дей, попадающих в группу риска по данному заболеванию, в 
т.ч. медицинский персонал инфекционных отделений, сотруд-
ники лаборатории, сантехники больницы.

По итогам заседания СПЭК принято решение направить 
все меры на защиту здоровья жителей района.

В частности, принимая во внимание значительную роль 
водного пути передачи брюшного тифа, обязать ресурсоснаб-
жающие организации, администрации поселений, имеющих 
на балансе децентрализованные источники питьевого водо-
снабжения (общественные колодцы), усилить производствен-

Первый лед самый опасный!
С наступлением первых заморозков водоемы покрывается 
льдом. Начинается период ледостава. Первый лед очень 
опасен. 

Он только на вид кажется прочным, а на самом деле он 
тонкий, слабый и не выдерживает тяжести не только взросло-
го человека, но и ребенка. Поэтому не торопитесь выходить на 
тонкий лед водоемов. Необходимо подождать, когда под воздей-
ствием мороза он станет толще и прочнее. 

Помните, что несоблюдение этого совета может привести 
к большим неприятностям, к провалу на льду! Хорошо, если это 
происшествие закончится только холодной ванной. 

К сожалению, помощь попавшим в беду на воде приходит 
иногда слишком поздно, и происшествие заканчивается траги-
чески. Ледяная вода быстро отнимает силы у пострадавшего, 
а если в такой воде находиться 10-15 мин., то человек теряет 
сознание и погибает. Вот почему быстро прийти на помощь то-
нущему человеку – гражданский долг каждого, долг совести и 
чести.

Строгое выполнение правил поведения и мер безопасно-
сти на льду сохранит вашу жизнь и жизнь ваших друзей. Будьте 
осторожны!

 В.МАЦЕПУРО, ст. госинспектор Западного инспек-
торского отделения ФКУ «Центр ГИМС МЧС России по 

Московской области» 

А.САВИН, замначальника ПСО-29 (с)

В.ЩЕРБАЧЕВ, начальник ВСС-11 

РОССИЯ ПРАВОСЛАВНАЯ

Чума XXI века

Главное – профилактика

ный контроль над качеством питьевой воды, подаваемой населению, 
за состоянием водоочистных и канализационных сооружений, сетей. 
Принять необходимые меры к недопущению возникновения аварий-
ных ситуаций на территории их обслуживания.

Рекомендовать руководителям объектов пищевой промышлен-
ности, общественного питания и торговли продуктами вакцинировать 
против брюшного тифа, гепатита А и дизентерии работников, непо-
средственно связанных с оборотом продовольственного сырья и пи-
щевой продукции. 

Принять меры по выявлению предприятий общественного пита-
ния и торговли, расположенных на объектах промышленности, строи-
тельства, коммунального обслуживания и др. 

В случае выявления объектов общественного питания и торгов-
ли, не соответствующих требованиям действующего законодатель-
ства, информировать органы Роспотребнадзора для принятия мер.

Рекомендовать миграционной службе усилить работу по контро-
лю привлечения мигрантов к работе на различных объектах Солнеч-
ногорского района. 

 Наш корр.
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СКИДКИ  5%  В  ЧЕСТЬ  ОТКРЫТИЯ

С днем рождения Владимира Константиновича Соломатина, 
главу муниципального образования городское поселение Андреевка. 
Желаем всего самого наилучшего на жизненном пути. Счастья, здо-
ровья вам, вашим родным и близким!

ООО «Издательский дом «41» 
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